

## **Gemeindenachrichten von Mittwoch, 7. November 2018**

### **Neue Leiterin Einwohnerdienste**

Für die ausgeschriebene Stelle als Leiterin Einwohnerdienste, mit einem Pensum von 40%, hat der Gemeinderat Frau Anita Schweizer aus Magden gewählt. Frau Schweizer konnte den Gemeinderat von ihren Fähigkeiten überzeugen und hat ihre Anstellung, vorerst mit einem Stellenpensum von 20%, am Freitag, 2. November 2018 angetreten. Ab 1. Februar 2019 wird Frau Schweizer ihr Stellenpensum auf die vereinbarten 40% erhöhen. Gemeinderat und Personal heissen Frau Schweizer bereits heute im Verwaltungsteam der Gemeinde Schupfart herzlich willkommen.

### **Friedhof – Unterhaltspflicht von Angehörigen**

Gemäss Bestattungs- und Friedhofreglement sind die Angehörigen angehalten, die Gräber und Grabmäler ordentlich zu unterhalten – auch zwischen und vor den Grabstellen. Aus diesem Grund werden die Angehörigen gebeten, das Unkraut zwischen den Grabstellen ebenfalls zu entfernen. Der Friedhofaufseher dankt für das Verständnis und die Zusammenarbeit.

### **Steuern 2018**

Herzlichen Dank an alle Steuerpflichtigen, welche ihre Steuern rechtzeitig bezahlt haben –  
Abteilung Finanzen.

Gemeinderat

*Gemeindekanzlei Schupfart, 6. November 2018/JST*